

< 町会より >

一朝のラジオ体操

大井関ヶ原町会

夏休みに入り、毎年恒例のラジオ体操が、7月21～25日、木々や花々に囲まれた遊歩道沿いの関ヶ原公園にて開催されました。

一昨年までラジオ体操の“お立ち台”は浜川中学校の卒業生である、I君、M君が、在校中から高等学校卒業するまでの6年間、二人でつづけて下さいました。ラジオ体操をきっかけに町会行事にも積極的に参加して下さい、皆さんから大変助かると喜ばれておりました。昨年より二人の姿を見かけなくなり寂しくなりましたが、彼等の今後の活躍を祈り、又元気な笑顔を見せてくれる日が楽しみです。

昨年とてもうれしい事がありました。そのお立ち台を浜川中学校の生徒が快く引き受けて下さいました。「今後もつづかせ

て頂きます」との力強い言葉を今年は聞く事が出来大変喜ばしく、たのもしくも見えました。

今年は21日、22日が雨の為中止になりとても残念に思いました。参加者全員に初日は冷たいスイカ、最終日には参加賞として、お菓子、ノート、鉛筆を配布し、皆さん大変喜んで下さいました。今年は数日間の集いでしたが、延べ516名の参加があり、皆さん元気いっぱいでした。

参加して下さいました皆さん、早朝から地域の為のご協力を心から感謝申し上げます。

有難うございました。



毎年恒例 勝島夏祭りを開催

勝島町会

7月16日(土)17日(日)、第47回勝島夏祭り「子供縁日と盆踊り大会」を大井競馬場内にて町会と浜川荘とで共同開催しました。

来場者は例年より多く、町内会に新しくできた高層住宅に入居が始まったこともあり、大賑わいでした。

16日午後1時より開催した子供縁日では、輪投げやサイコロゲーム、スイカ割り等がありました。

中でも一番人気があったのは、大道芸人の「ハッピーゴリラ」のパフォーマンスショー。大勢の子どもたちを前に、バルーン(風船)アートをあっという間に作ったり、手品、ギャグなどを繰り広げると会場内は大きな拍手と笑い声に包まれ、時間を忘れて楽し

んで大変盛り上がりました。

夜の部は盆踊り大会。家族連れの参加者が多く、自治会出店の模擬店や踊りを楽しみました。盆踊りの曲が流れると、踊り子さんの間に一人二人と踊る人が加わり、自然に踊りの輪が広がりました。輪の中に「品川音頭のみ練習してきた」と話す小学生の女の子が数人いましたが、品川音頭以外の曲も見よう見まねで楽しく踊っている姿がほほえましく印象的でした。



ハッピーゴリラのパフォーマンスショー